### MÁS 50 AÑOS EN ACTIVO 11 JAÉN





ARDÓN. A la izquierda, Isabel Jiménez, Damián Moral, Blas Alves, Arturo Andújar, Antonio Carrillo, Juan Herrera, y Diego Blanco. A la derecha, Arturo Andújar y José Luis Sanz.

# Distinción a la embajada jiennense

## La Casa de Jaén en Sevilla recibe la medalla de la ciudad por su trayectoria

a labor de la embajada jiennense en Sevilla vio recogidos sus frutos en forma de reconocimiento. El pasado jueves, en una emotiva gala celebrada en el Auditorio sevillano de Fibes, la Casa de Jaén en Sevilla recibió la medalla de la ciudad hispalense, un galardón que da buena fe de su trabajo. Hasta el escenario subió su presidente, Arturo Andújar, que recibió la distinción de parte del alcalde de Sevilla, José Luis Sanz. En este sentido, la entidad fue distinguida en el apartado "Labor educativa, social v de fomento de los valores humanos". Se trata esta de

un galardón único y merecido que ensalza la labor del ente de la provincia en la capital andaluza.

En el seno de la Casa de Jaén en Sevilla la alegría es máxima,

El alcalde de Sevilla José Luis Sanz, fue el encargado de entregar esta distinción

según su presidente, Arturo Andújar, los integrantes tienen una satisfacción enorme. "Estamos muy contentos, es el premio a una travectoria de más de 50 años", apunta a Diario JAÉN.

Durante su historia, la entidad consiguió aglutinar un numeroso grupo de jiennenses residentes en Sevilla, que un día dejaron su tierra para venir a una ciudad que los acogió con los brazos abiertos. Entre sus fines principales, como ellos mismos indican, se encuentra la difusión de la cultura, de las tradiciones, de la gastronomía o de las excelencias de los pueblos de Jaén. Todo lo anterior constituyó gran parte de su actividad so cial a lo largo de estos años, al mismo tiempo que se abrían sus puertas a los sevillanos.

En aras de esto, el presidente quiso agradecer su esfuerzo a todas las personas que han contribuido a que la embajada jiennense reciba esta honorable distinción. "Hoy es día para felicitarnos por esta Medalla de Sevilla,

El premio reconoce una larga trayectoria de difusión de la cultura de la provincia

que quiere así reconocer una larga trayectoria de difusión de los valores que constituyen el patrimonio material e inmaterial de nuestra provincia".

En cuánto al resto de premiados, en el apartado de labor educativa, social y fomento de los valores humanos, se encontraron el CEIP Borbolla, que celebra su centenario: el CEIP Vélez de Guevara, "emblema educativo del barrio de Torreblanca"; el Colegio Sagrado Corazón de Sevilla, con 125 años de historia; la Fundación Psicopediatría, "que lleva 50 años apoyando proyectos de vida de personas con discapacidad intelectual"; la Policía Nacional, en el bicentenario de su creación; y Baldo Peña, "mujer entregada en cuerpo y alma al béisbol y sófbol, cuidando constantemente de pequeños y mayores".



### Olimpiada de robótica en el IES Az-Zait

La concejal de Promoción Económica, Carmen Rueda, asistió a la fase territorial de la World Robot Olympiad (WRO Jaén) celebrada en las instalaciones del IES Az-Zait, único centro público de España organizador de este acto. La World Robot Olympiad Jaén es una divertida y desafiante Olimpiada de robótica para jóvenes



### La importancia del cuidado de la vida

La Diócesis de Jaén celebró el Día de la Hermandad Obrera de Acción Católica (HOAJ) con organizaciones eclesiásticas y sindicales preocupadas por el cuidado del trabajo y de la vida. Así, militantes, familiares y amigos acogieron en su asamblea a Isabel y Lourdes, en una eucaristía presidida por el consiliario de la HOAC, Pepe González.